

Amplía Ebrard su plan social

► Traza el Mandatario su proyecto anticrisis; busca ahorro millonario y apoyar a IP cumplida

Marie Ibarra

Los 700 millones de pesos que el Gobierno capitalino pretende ahorrar con la implementación de un programa de austeridad en la administración local, se destinarán para extender los alcances de algunos programas sociales durante la primera mitad de este año.

Las acciones sociales que realizarán las autoridades locales como parte del Programa para Proteger el Ingreso Familiar y el Empleo van encaminadas a garantizar el acceso de los capitalinos con menores posibilidades a la alimentación y a servicios médicos y medicinas gratuitas.

La primera será la puesta en marcha de comedores populares en las 300 unidades territoriales más pobres de la Ciudad, además de continuar con el reparto de vales de despensa y canastas nutricionales a mujeres embarazadas.

“(Vamos a garantizar) que independientemente del aumento de precios que experimentemos en el año, ningún capitalino en estas unidades territoriales se quede sin acceso a alimentación”, expresó el Jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, al presentar su programa anticrisis.

Además, el GDF integrará a 500 mil personas al padrón del programa de gratuidad en los servicios de salud, con lo que se atenderá a 4.5 millones ciudadanos e iniciará un programa para repartir casa por casa los medicamentos.

Sobre esto, el Secretario de Salud, Armando Ahued, detalló que se distribuirán 1 millón 800 mil dosis de medicamentos.

“Se calcula que el DF tendrá 50 mil embarazos el próximo año; por ello, a partir de febrero entregaremos 400 mil prescripciones nutricionales a las mujeres que recibirán mensualmente una dotación de complementos alimenticios hasta por ocho meses”, explicó Ahued, quien dijo que esto costará 100 millones de pesos.

Entre las acciones presentadas hay medidas para apoyar a las microempresas de la Ciudad, así como apoyos fiscales a contribuyentes.

El plan anticrisis del GDF incluye apoyos fiscales a las empresas, pues prevé la devolución del 50 por ciento del Impuesto Sobre Nómina correspondiente al 2008.

Sin embargo, estos sólo serán para las Pymes que hayan cumplido puntualmente con sus impuestos y que mantuvieron su planta laboral.

De acuerdo con el Secretario de Finanzas, Mario Delgado, la devolución del impuesto beneficiará a alrededor de 300 mil microempresas.

En el caso de los contribuyentes, Mario Delgado señaló que se condonarán multas de impuesto predial y derechos de agua a los contribuyentes capitalinos.

Con ahorro...

El plan anticrisis del GDF presentado ayer prevé:

- Reducción del 10% del salario de altos funcionarios.
- Reducción del 20% de gasto corriente.
- No se crearán nuevas plazas.
- Instalar comedores populares.
- Apoyo a mujeres embarazadas.
- Gratuidad en servicios de salud.
- Devolución del 50% del ISN a microempresas.
- Ampliación del seguro de desempleo.
- Condonación de multas en predial y derechos de agua.



Continúa en siguiente hoja



Fecha 13.01.2009	Sección Ciudad	Página 1
----------------------------	--------------------------	--------------------



Juan Pablo Zamora

› **Marcelo Ebrard presentó su plan ante su gabinete y representantes de varios sectores.**